



# あひるぐみだより



9月



2025年9月1日 保土ヶ谷保育園  
あひる組担任

## 最近の子どもたちの様子

お盆休み明けで久しぶりの保育園、お友達・・・に少し不安そうにしている子や泣き出してしまう子もいましたが、すぐに気持ちを切り替えて遊び始める子が多くいました。まだまだ暑い日が続きますが、子どもたちは汗をかきながらもニコニコ笑顔で遊んでいます。熱中症対策を万全に行なながら、元気に気持ちよく過ごせるよう環境を整えていきたいと思います。

天気の良い日は、テラスで水遊びをして楽しみました。朝、「水遊びしようね」と声を掛けると嬉しそうにしていた子どもたち。水遊び前の♪からだ☆だんだんもしゃかり踊っています！新しい水遊び用の玩具にも夢中の子どもたち。生き物の人形に水を飲ませてあげたりタライに張ってある水に泳がせてみたり・・・思い思いの遊びを楽しんでいます。室内では、滑り台や平均台で運動遊びをしました。お部屋の中でも元気いっぱいのみんなは、たくさん体を動かして遊んでいました。

今月はたくさん戸外で遊べると良いなと思っています。子どもたちが大好きなドングリを拾いながら、自然の中でさまざまな発見をする楽しさを感じてもらえると嬉しいです。

## 今月の活動

- ・水遊び、感触遊び、絵の具遊び
  - ・戸外活動（散歩、園庭遊び）
  - ・運動遊び、リズム遊び
- 9月も先月同様に体を動かしたり、製作等を楽しんでいきます♪



## 何でも挑戦！！

水遊びが始まり、戸外の暑さ等もあってあまり外に出なくなったり7月8月・・・涼しいと園庭や散歩に出ますが子どもたちの「自分でやってみる！」の気持ちが強く見られるようになってきました。「靴履こう～」と声を掛けると自分で靴を持ってきて座り、一生懸命に靴下や靴に挑戦する姿が。時間が掛かってしまっても「見て！出来た！」と報告してしてくれる表情に成長を感じましたよ♡今後も「自分で！」が沢山出てくる時期ですが見守っていきたいです。

## お願いとお知らせ

○汗をかいたり汚してしまったりと沢山着替えをする事があります。ロッカーに着替え、おむつのストック確認と補充をおねがいします。

○今月も残暑から水遊びやシャワーをする日があります。水遊びセットにオムツ、タオルが入っていないことがありますので、必ずオムツ、タオルもセットしていただきますようお願いいたします。（記名の確認もお願いします）